



Mitgliederversammlung am 30. März 2023:

## Tätigkeitsbericht des Fördervereins 2022

Für den aktuellen Vorstand (seit 12/2021) Sonja Gipper/ Claudia Kaiser-Albers/ Stefan Gimbel

2022 war nach den letzten Jahren, die vornehmlich im Zeichen der Pandemie standen, wieder ein Jahr, in dem einige schöne und vielfältige Veranstaltungen an der Schule stattfinden konnten. Erfreulicherweise konnte der Förderverein hier endlich wieder besser unterstützen, auch wenn noch nicht alles auf dem Niveau vergangener Jahre ist.

Finanziell ist der Förderverein weiterhin gut aufgestellt. Die fehlenden Einnahmen durch Schulfeste etc. sind aktuell noch durch die ebenfalls etwas reduzierten Ausgaben aufgefangen und fallen nicht ins Gewicht. Sorgen macht uns die deutlich gesunkene Mitgliederzahl, hier wird ein Fokus im kommenden Jahr sein, viele der jüngeren Klassen wieder mit dem Förderverein und seinen vielfältigen Aufgaben vertraut zu machen und für Mitglieder zu werben. Der jetzige vierte Jahrgang, der turnusgemäß zum Sommer die Schule verlässt und deren Mitglieder damit, sofern nicht Geschwisterkinder an der Schule verbleiben, ausscheiden, war der letzte mitgliederstarke Jahrgang, sodass wir hier verstärkt daran arbeiten werden.

Die im Sommer 2021 durch die Flut zerstörten Dinge werden bei Bedarf neu angeschafft. Der Förderverein hat jetzt zwei Pavillons, die bereits beim Sportturnier zum Einsatz kamen und auch diverse Küchenhelfer, um Feiern tatkräftig mit Speise und Trank zu unterstützen.

Konkret unterstützte der Förderverein die Schule 2022 wie folgt:

- Der Förderverein finanzierte den Erwerb von Schulsoftware-Lizenzen, hier insbesondere hervorzuheben die Lizenz von Schoolfox, welches den digitalen Unterricht ermöglichen kann, sowie Anton und Antolin, um die Kinder auch zu Hause zu unterstützen
- Die ersten bis vierten Klassen erhielten Unterstützung zur Renovierung und Ausstattung der Klassenzimmer oder Zuschüsse zu Ausflügen.
- Aus gegebenem Anlass unterstützten wir die Anschaffung mehrerer Zahnrettungsboxen, die in der Schule vorgehalten werden.
- Im vergangenen Jahr gab es erstmals wieder ein Fußballturnier aller Klassen der Schule und wir konnten hier in Absprache mit Herrn Raudsep, der dies federführend organisierte, gut und nachhaltig unterstützen.
- Für den Sportunterricht wurden verschiedene Materialien angeschafft, beispielsweise eine Hockeyausrüstung.
- Endlich gab es auch wieder eine Veranstaltung mit dem Spielezirkus in der Adventszeit, die begeistert von den Schüler\*innen angenommen wurde.
- Die alte Tradition des Eises am letzten Schultag konnte ebenfalls aufrechterhalten werden und wurde vom Förderverein finanziert.
- Die Unterstützung der Einschulung der Erstklässler 2022 erfolgte erstmals wieder an einem Tag. Hier war der Förderverein sehr aktiv vor Ort und organisierte die Ausgabe von Getränken und Snacks. Ein großes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, ohne die die Tage sicher nur halb so schön geworden wären.



- Der Förderverein hat zu Sankt Martin die alljährlichen Weckmänner bestellt und den Martinsumzug unterstützt. Es wurden verschiedene Blechbläserkapellen finanziert, die den Laterneumzug begleiten konnten. Der anschließende traditionelle Ausklang auf dem Schulhof wurde ebenfalls großzügig unterstützt. Die Hilfe aus der Elternschaft war überwältigend und wir hoffen, solche Veranstaltungen zeitnah wieder verstärkt durchführen zu können.
- Auch in diesem Jahr wurde durch den Förderverein ein Weihnachtsbaum für das Foyer organisiert und finanziert sowie nach dem Erfolg des letzten Jahres auch wieder ein großer Adventskranz.
- Diverse Adventsfeiern wurden durch den Förderverein unterstützt.

An dieser Stelle möchte der Förderverein sich nochmal bei ein paar sehr engagierten Mitgliedern (Diana und Ban) bedanken, die sich die Mühe gemacht haben, die Pfandflaschen, die inzwischen abgelaufen waren, zu leeren und das Geld einzulösen - und natürlich bei den anderen zahlreichen Helfer\*innen, die ab- und aufbauen, ausschenken und immer mit helfender Hand zur Seite stehen!

Zum Ende des Schuljahres 2021/22 hatten wir 149 Mitglieder; 33 Mitglieder sind dann ausgetreten, vor allem, weil ihre Kinder von der Schule abgegangen sind. 17 neue Mitglieder traten im Schuljahr 2022/23 in den Verein ein (*Stand: 03.03.2023*).

Die Rekrutierung neuer Mitglieder ist in diesem Jahr im Fokus unserer Aufgaben.

Von den aktuell 133 Mitgliedern sind 3 nicht Eltern eines aktuell sich in der Schule befindenden Kindes (Lehrer\*innen etc.).

Ganz besonders hervorheben möchten wir zum Schluss unsere weiterhin sehr gute Zusammenarbeit mit der Schulleitung. Die Zusammenarbeit ist sehr unkompliziert und sachorientiert, sodass es wirklich Spaß macht, gemeinsam an Projekten und Veranstaltungen zu arbeiten!